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Hallo zusammen, 
 
ich möchte euch darüber informieren, dass der Vorarlberger Eishockeyverband nun in 
die Endabwicklung startet, Eishockey wieder in das Sportgymnasium Dornbirn zu 
etablieren. Ziel ist es noch in diesem Jahr die ersten AthletenInnen für die 
Aufnahmeprüfung für das Schuljahr 2025/26 anzumelden. 
 
In den letzten Schritten werden gemeinsam mit dem Nachwuchskompetenzzentrum, 
dem Olympiazentrum und dem Sportgymnasium noch ein paar letzte Fragen geklärt und 
die Mitgliedschaft des Vorarlberger Eishockeyverband reaktiviert. 
 
Wir vom VEHV haben uns in den letzten Tagen intensiv mit den weitern Schritten und 
Möglichkeiten befasst. Wir möchten an unserem eingeschlagenen Weg festhalten und 
weiterhin zur Zusammenarbeit einladen. Es ist dabei sehr wichtig, dass alle Beteiligten 
nicht nur Ihre eigenen Interessen sondern auch die der anderen verstehen und 
berücksichtigen. 
 
Damit wir gemeinsam weiter nach vorne arbeiten wird es in diesem Jahr auch den 
SpielerInnen von Rheintal Future möglich sein, sich für einen Platz im Sportgymnasium 
zu bewerben. Dies soll einerseits natürlich allen Kindern die gleiche Chance geben, 
andererseits aber auch ein erneuter Versuch sein RF in den Entwicklungsweg in 
Vorarlberg zu integrieren. Dies beinhaltet eben auch die Erstellung eines gemeinsamen 
Ausblidungskonzeptes, welches dann dem Land Vorarlberg vorzulegen sein wird. Sollte 
nach diesem ersten Jahr weiterhin keine Besserung in der flächenübergreifenden 
Zusammenarbeit spürbar sein, wird der Vorstand des Vorarlberger Eishockeyverbandes 
die Sinnhaftigkeit dieses Angebotes nochmals überdenken und gegebenenfalls die 
Zusammenarbeit wieder auflösen. Wir wollen diese Thematik schon von Beginn an 
klarstellen. Ehrlich und transparent kommunizieren und hoffen wir finden in diesem Jahr 



gemeinsam einen Weg um dieses Thema nicht erneut diskutieren zu müssen. 
 
Wie die meisten schon wissen findet morgen der Tag der offenen Tür bzw. der 
Informationsabend des Sportgymnasiums statt. Der Direktor ist informiert und kann 
schon erste Informationen an Interessierte weitergeben. Es sind alle Eltern und Kinder 
herzlich zu diesem Abend eingeladen. 
 
Weiterer Ablauf: 
- Termin mit Sportgymnasium, Nachwuchskompetenzzentrum und Olympiazentrum 
- Termin mit der Stadt Dornbirn 
- Termin mit allen Ausbildungsvereinen. 
 
Die sportliche Leitung übernimmt Michael Schurig, die organisatorische Leitung 
übernehme ich. Sollte es Angebote zur Mithilfe geben oder Fragen immer gerne an uns 
wenden. 
 
Zum Schluss noch eine persönliche Anmerkung. Auch wenn es oft intern nicht 
angesprochen wird, wir haben in Vorarlberg als Eishockeysport einfach einen 
schlechten Ruf. Diesen können wir nur gemeinsam wieder verbessern. Der gesamte 
Vorstand des VEHV möchte eine gemeinschaftliche Lösung vorantreiben und arbeitet 
ohne Gegenleistung neben Arbeit und Familie an so einer Lösung. Mit dieser erneuerten 
Kooperation gehen wir den nächsten Brocken an und ich hoffe das wird auch so 
wahrgenommen und wir arbeiten in Zukunft gemeinsam an einer bessern 
Aussenwirkung. 
 
 

mit sportlichen Grüßen 
____________________________________________________________ 
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